Résumé du PFE : sous titre : Etude préliminaire de l'estimation du coût de la brucellose en Algérie

Résumé :
La brucellose est une maladie contagieuse des animaux d’élevage, transmissible à l’homme, ayant un impact économique important. Une maladie de répartition mondiale, due à des bactéries appartenant au genre Brucella. Une étude effectuée à permet de chiffrer l’impact économique intégrant l’ensemble des pertes, dont certaines ont pu être mesurés monétairement et d’autre non. Le coût des pertes économiques liées aux programmes de lutte et de surveillance de la brucellose animale en Algérie durant la décennie de 2004 à 2013 serait près de 2 milliards de dinars, Il était donc important d’inclure le coût de la brucellose humaine durant la période allant de 2002 à 2013 est d’environ 80 millions de dinars Il est tout de même important de prendre en considération le coût lié aux complications très fréquentes de la brucellose Ces résultats constituent une bonne indication de l’importance de la brucellose en Algérie et confirment l’attention qui doit être accordée à cette maladie.

Abstract :
Brucellosis is a contagious disease of livestock, transmissible to humans, having a significant economic impact. it's a global distribution of disease caused by bacteria of the genus Brucella. A study in allows encrypting the economic impact including all losses, some of which could be measured monetarily and other not. The cost of the economic losses associated with control and monitoring programs for animal brucellosis in Algeria during the decade of 2004 to 2013 would be around 2 billion dinars, It was therefore important to include the cost of human brucellosis during the period from 2002 to 2013 which is about 80 million dinars It is still important to consider the cost associated with very common complications of brucellosis These results are a good indication of the importance of brucellosis in Algeria and confirm the attention that must be paid to this disease
